



Arbeitskammer des Saarlandes
beraten.bilden.forschen.



Arbeitskammer des Saarlandes
beraten.bilden.forschen.

Arbeitskammer des Saarlandes

Abteilung Gesellschaftspolitik
Referat Pflege

Fritz-Dobisch-Straße 6–8
66111 Saarbrücken

Kontakt

Esther Braun
Tel. 0681 4005-335

Andreas Dörr
Tel. 0681 4005-330

Fax 0681 4005-305
pflege@arbeitskammer.de

www.arbeitskammer.de/pflege
www.antworten-zur-pflege.de
www.pflegen.saarland



**Gut beraten
in der Pflege!**





Gut beraten in der Pflege!



ESTHER BRAUN

ist AK-Referentin für
Pflege.

Die ausgebildete
Krankenschwester
verfügt über Erfah-
rungen als Betriebs-
rätin und Stations-
leitung und ist
staatliche Praxis-
anleiterin.



ANDREAS DÖRR

ist AK-Referent für
Pflege.

Er ist ausgebildeter
Krankenpfleger,
Praxisanleiter und
war zuletzt Betriebs-
ratsvorsitzender.

Die Arbeitskammer des Saarlandes hat ihr Engagement im Bereich Pflege verstärkt und ein Referat Pflege eingerichtet. Die beiden Experten Esther Braun und Andreas Dörr beantworten zusammen mit den Fachleuten aus den AK-Abteilungen Fragen rund um das Thema Pflege. Sie

- beraten alle in der Pflege tätigen AK-Mitglieder*, Einzelpersonen und mit der AK-Tochter BEST Betriebsräte, Personalräte und Mitarbeitervertretungen.
- vermitteln Fachberatung im eigenen Haus zum Arbeits-, Sozial- und Steuerrecht, zum Arbeits- und Gesundheitsschutz oder zu Dienstvereinbarungen.
- übernehmen Lotsenfunktion und vermitteln Kontakte auch zu externen Netzwerken und Organisationen.
- erarbeiten Stellungnahmen zu Gesetzen und deren Änderungen, beraten Politik, Gewerkschaften und Verbände und arbeiten mit diesen zusammen.
- veröffentlichen Informationen und Analysen rund um das Thema Pflege.
- organisieren Informations- sowie Fort- und Weiterbildungsveranstaltungen für alle Pflegeakteure.

*Mitglieder der Arbeitskammer sind alle sozialversicherungspflichtig beschäftigten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im Saarland, alle Minijobber, Arbeitssuchenden und Auszubildenden.